



# 1月園だより

第 637 号

成田保育園



今月の徳目

わげんあいご

## 和顔愛語

寒いとき、つらいとき、かなしい時でもくじけず、優しい穏やかな笑顔でいるように努力しよう。そして他人に対して心のこもった優しい言葉がけを忘れずに仲よくしよう。  
(徳目解説：日本仏教保育協会)

### 新年あけましておめでとうございます。

本年も引き続きよろしくお願ひ申し上げます。 成田保育園職員一同

和顔とは、あたたかな表情のこと。子どもを眺めていると自然とところの中が温かな気持ちになります。そのような時の人の表情は誰にも良い印象を与える和やかなやさしい顔をしています。しかし、長引くコロナ禍でマスクを着けての生活が続き、表情が見えにくく、人とのコミュニケーションが取りづらくなってなっていることが保育現場でも憂慮されています。早く解放されることを祈ります。

愛語とは、思いやりある言葉がけです。言葉は人を喜ばせも、不快にもさせる両刃の剣のようなものです。表裏問わず豊かな慈愛のこもった言葉を身の行いに保ちたいものです。

お互いに和顔愛語をもって令和5年の一日一日を過ごしてまいりましょう。



#### ●今月の主な行事・お知らせ

- ・ 4日(水) 新年保育開始(弁当持参)
- ・ 8日(日) 生命尊重の日
- ・ 13日(金) 成木餅つき会
- ・ 18日(水) 初観音
- ・ 19日(木) 1月お誕生日会
- ・ 27日(金) 交通安全教室(きく組)
- ・ 31日(火) ピッパラクラブ

#### 時代が変化しても かわらない教えがあります

底ぬけに人を信じる人間となろう

よろこんであたえる人間となろう

いのちをたいせつにする人間となろう

かんがえぶかい人間となろう

しめいに生きる人間となろう

規律あるしあわせをよろこぶ人間となろう

成田保育園365日の生活は、人間力の成長を願ひとした保育であり続けます